

colonies africaines. Des troupes canadiennes sont parties récemment pour la Sibérie. Partout où la Grande-Bretagne a combattu l'Allemand et ses machinations infernales les Canadiens l'ont suivie et l'ont aidée. On pourrait écrire des volumes, et l'on en écrit actuellement, sur la glorieuse conduite des troupes canadiennes. On pourra en raconter bien davantage d'ici à la fin de la guerre. Les soldats canadiens ont fait jaillir sur eux-mêmes et sur leur pays une gloire immortelle. Ils ont accompli leur devoir magnifiquement.